



**Georg
Frischmann, Dr.**

Kreisverband Zwickau

Jurist
Beruf: Vizepräsident der
Hochschule Hannover

Bewerbung als Vorsitzender oder Beisitzer des Landesschiedsgerichts

Liebe Grüne Parteifreund*innen,

unsere Partei lebt von dem täglichen und vielfältigen Engagement unserer Mitglieder, die sich für unsere grünen Überzeugungen und Ideen einsetzen, sie umsetzen und um Unterstützer*innen und Wähler*innen werben. Wir brauchen aber auch eine Parteiorganisation und Strukturen, die das unterstützen, damit wir so effizient und wirksam wie möglich sein können. Bei weitem nicht der wichtigste, aber ein notwendiger Teil unserer Parteistruktur ist das Landesschiedsgericht als Instrument der Konfliktlösung. Für dieses Gremium stelle ich mich gerne als Mitglied zur Verfügung.

Ich bin Jurist und beruflich als Vizepräsident der Hochschule Hannover tätig. In der Leitung dieser demokratisch, partizipativ verfassten Einrichtung mit stark dezentral angesiedelten Kompetenzen habe ich viel Erfahrung gesammelt, die ich gerne in das Landesschiedsgericht einbringe. So bin ich es gewohnt, Konflikte zwischen Gremien, Funktionsträgern oder Hochschulmitgliedern zu moderieren, die ihren Ursprung in unterschiedlichen Interessen, Werten oder Rechtsauffassungen haben. Mein vorrangiges Ziel ist es dabei immer, nach ausführlichen Gesprächen mit allen Beteiligten Lösungen zu finden, die ein tragfähiger Ausgleich sind und keine Verlierer*innen zurücklassen. Dafür ist meine langjährige Erfahrung in der Moderation und der Mediation hilfreich. Leider gelingen aber nicht immer Konsenslösungen, so dass ich ggf. auch Entscheidungen nach der Rechtslage treffen muss. In diesen Fällen ist es mir wichtig, die Entscheidungsgründe transparent und nachvollziehbar zu erläutern, damit sie möglichst von allen Beteiligten akzeptiert werden.

Gerne stelle ich meine Kenntnisse und meine Erfahrung unserer Partei zur Verfügung und bewerbe mich daher als Mitglied des Landesschiedsgerichts.

Herzliche Grüße
Georg